



## Pressemitteilung

**AZ: 0121-2006-007**

**Straubing, 03.05.2006**

**Dr. B. Widmann, H. Sporrer**



Ministerialdirigent Georg Windisch, Leiter für den Bereich Forsten im Bayerischen Staatsministerium für Landwirtschaft und Forsten (StMLF), besuchte zusammen mit Ministerialrat Günther Biermayer und Ministerialrat Dr. Rupert Schäfer das Technologie- und Förderzentrum (TFZ). Die Ministerialbeamten wurden von Dr. Bernhard Widmann, dem derzeitigen Sprecher des Kompetenzzentrums und Leiter des TFZ und seinen Sachgebietsleitern empfangen. Diese stellten in Kurzreferaten das TFZ, ihre Sachgebiete, Aufgaben und Projekte vor. Anschließend informierten auch Frau Dr. Andrea Spangenberg vom Wissenschaftszentrum und Herr Edmund Langer von C.A.R.M.E.N. e. V. über ihre Institutionen. In der gemeinsamen Diskussion unterstrich Windisch die Wichtigkeit einer starken Verknüpfung des Kompetenzzentrums, neben der Landwirtschaft, auch mit dem Forstbereich, der mit dem Holz den wichtigsten Nachwachsenden Rohstoff liefert. Windisch zeigte sich sichtlich beeindruckt über die Vielfalt der Aufgaben am Kompetenzzentrum und nutzte die Gelegenheit, sich vor Ort die Einrichtungen des TFZ, insbesondere das neu gebaute Technikum zu besichtigen. Das Foto zeigt von links Dr. Bernhard Widmann, MR Dr. Rupert Schäfer, MR Günther Biermayer, Dr. Andrea Spangenberg, Dr. Hans Hartmann (Sachgebietsleiter am TFZ), MDirig. Georg Windisch, Edmund Langer, sowie Karl Janker, Dr. Edgar Remmele, Dr. Christoph Rappold und Dr. Helmar Prestele (jeweils Sachgebietsleiter am TFZ).